



Grâce à Créa Façades, des jardins pour les résidents de la maison de retraite de Parcé



Christophe Poirrier, gérant de Créa Façades a remis un chèque de 2 800 € à l'association « Orchidée » de la maison de retraite « Séquoia », à Parcé. Ce don servira à développer un concept innovant de jardins à hauteur modulable à l'attention des résidents. Ces jardins sont installés à l'UPAD (Unité pour personnes âgées désorientées) : « Ceci va permettre aux résidents de l'EHPAD (ils sont 39) de côtoyer plus souvent les 12 résidents de l'UPAD, chacun va se repérer dans le temps en semant, en entretenant légumes et fleurs. Les personnes âgées à mobilité réduite et notamment en fauteuil roulant pourront jardiner »,

souligne Marion Delaune, directrice. Créa Façades, membre de l'association « Une Façade pour la Vie » a présenté la candidature de la maison de retraite pour mettre à disposition des résidents ce genre d'animation. Les futurs jardiniers vont pouvoir récolter quelques légumes. « Cette activité ludique va égayer l'établissement ainsi qu'un quotidien bien souvent routinier », ajoute Séverine Daillère, animatrice. Cette dernière a prévu plusieurs sorties, au Petit-Bordelais à Saint-Biez-en-Belin, à Terra Botanica, au Spécific Zoo à Spay et en bord de mer à Pornic.